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令和３年７月

羽 生 市 立 村 君 小 学 校 ○多くの人に支えられての教育活動多くの人に支えられての教育活動
第 ４ 号 ６月もたくさんの特色ある教育活動に取り組むことがで

羽 生 市 堤 １ ０ ７ 番 地 ℡ ０ ４ ８ － ５ ６ ５ － ０ ２ ２ ３ きました。思えば、昨年の６月は、臨時休校を経て、よう
やく学校が再開された月でした。コロナ禍で以前の学校生
活には戻らないものの、こうして子供が真剣に学び、楽し
んで生活している様子に嬉しさを感じるとともに、多くの
人に支えられていることに心から感謝しています。
地域や関係機関と連携した取組を紹介します。

ブックトーク(３年) 永明寺古墳について学ぶ(３年・６年)

聴覚障がいや手話について学ぶ(４年) 車いす講演会(４年)

学校保健委員会 租税教室(６年) 救急救命講習(職員)

○ 1・2年生の生活科1・2年生の生活科 まちたんけんとザリガニつりまちたんけんとザリガニつり
１・２年生が、１５日(火)にまちたんけんとして、村君

郵便局と村君公民館に歩いて出かけ、いろいろなものを見
て、発見してきました。また、２５日(金)には、学校北側
の用水でザリガニつりを体験してきました。学校に戻った
時は、笑顔いっぱいでとても楽しい活動になったようです。

○６月２２日（火）第１回学校運営協議会６月２２日（火）第１回学校運営協議会
各自治会長様をはじめとする地域の

代表の方に参加いただき、学校運営協

議会が開催されました。今回は、委嘱

状の交付、委員長・副委員長選出、学

校経営方針の説明・承認等を行い、最
後に委員の皆様から意見や感想をいた
だきました。今年度も学校運営協議会
を中核として、地域と共に歩む学校づ
くりを進めてまいります。

インフォメーション ７月行事予定

１ 木 おはよう運動

期末ＰＴＡ

２ 金 ﾁｬﾚﾝｼﾞﾀｲﾑ

漢字テスト 委員会

３ 土
４ 日

５ 月 読書ﾀｲﾑ

計算テスト

６ 火 朝会

７ 水 ﾁｬﾚﾝｼﾞﾀｲﾑ

スクールカウンセラー来校

８ 木 おはよう運動

９ 金 ﾁｬﾚﾝｼﾞﾀｲﾑ ｸﾗﾌﾞ

登校指導・安全点検

１０ 土
１１ 日
１２ 月 読書ﾀｲﾑ

１３ 火 英語集会 5時間授業

１４ 水 ﾁｬﾚﾝｼﾞﾀｲﾑ 給食終了

大掃除 14:00下校

１５ 木 短学活 11:10下校

特別日課3時間授業

１６ 金 短学活 11:10下校

特別日課3時間授業

１７ 土

１８ 日

１９ 月 短学活 11:10下校

特別日課3時間授業

２０ 火 第1学期終業式

２１ 水 夏季休業日

(8/29まで)

２２ 木 海の日

２３ 金 スポーツの日

２４ 土
２５ 日

２６ 月

２７ 火

２８ 水 林間学校5・6年

２９ 木 林間学校5・6年

３０ 金

３１ 土

コロナ禍の羽生市小学校陸上記録会
６月１７日、羽生市運動公園で、羽生市小学校陸上記録会が開催

されました。昨年度は感染症予防のため中止となりましたが、本年
度は感染症対策をして従来とは異なる形で開催しました。
午前中の開催とする。トラックとフィールドの競技を同時進行す

る。各校の児童の席は広くとる。これらの工夫により、順調に競技
が進み、とてもよい大会になりました。各小学校の教職員による計
画と準備と協力のおかげです。
本校では、陸上記録会に向けて５月の連休明けから朝や放課後少しずつ練習してきまし

た。特に、村君小は小規模校のため、次のような意義があると感じています。

・全員が各種目の選手として参加できる。どの学校も各種目、学級で１名しか選手に
なれません。（50m走を除く）村君小の児童にとっては、よい経験になります。

・少ない人数で練習できる。十分に練習ができて、時間が短くて済みます。最初の頃
より記録が伸びました。しかし、一人で練習するのは大変な面もあります。

・他の学校の６年生と競い合う経験ができる。羽生市内の６年生は４２１名です。各
学校の代表児童と一緒に競技できます。村君小では絶対にできない経験です。

今年は３名の子供たちが６位以内に入賞しました。リレーに参加
した５年生も含め、全力を発揮した子供たち全員に拍手を送ります。
陸上記録会は順位を競うことも大切ですが、体力や記録を伸ばす

ことがねらいです。これからも体育の授業、朝マラソン、おはよう
運動を通して、子供たちの体力を伸ばしていきます。保護者の皆様
には、陸上記録会に向けて御協力ありがとうごさいました。

【６年生の感想から】

・ぼくは、100ｍ走をいっぱい練習したので、新記録が出ればいいと思いました。順位はよく

なかったけれど、記録が16秒で満足できてよかったです。（伊東篤生さん）

・1000m走でみんなの応援を思い出して、最後の半周で一人抜かして、３位になりました。

タイムを聞くと3分35秒でした。自己ベストを出せたのでよかったです。（今成彩夢さん）

・ぼくは、ハードルで８位で入賞できませんでした。６位の人と0.04秒差でくやしかった

です。でも、記録が11秒84に縮まったので、うれしかったです。（遠藤星夜さん）

・走り幅跳びで２回ファールしてしまい不安でした。３回目はひかえ目に跳んだら3ｍ58cm

で６位でした。もう少し跳びたかったです。（金子夏都さん）

・ぼくは、ボール投げでとてもきん張していました。本番で２回ファ

ールしてしまいましたが、３回目で記録がとれてよかったです。

（小菅元輝さん）

・ぼくは、高跳びで新記録を出して121cmを跳べました。金メダルが

ほしかったけれど、３位でメダルがもらえたのでよかったです。

（小林永都さん）


